



# つねとみ

## PTA総会お疲れ様でした

5月16日(土)は雨の中、参観日とPTA総会へのご参加、ありがとうございました。新しい学年になって一月経ちましたが、授業中の子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。特に1年生は、ずいぶんとしっかりとして慣れてきた様子が見られたのではないかと思います。

PTA総会でも100名近くのたくさんの保護者の皆様方に参加していただき、熱心に協議していただきました。恒富小保護者の意識の高さが伺えます。議事につきましては全て承認され、新役員も新しく決まりました。これから保護者の皆さんと学校職員で、子どもたちと一緒に成長しながら、楽しい恒富小にしていきましょう。よろしくお願ひします。なお、新役員の皆様は下記のとおりです。



【PTA総会の様子】



【新役員の皆さん】

### 平成27年度執行部、専門部、地区育成部

会長	名嘉真 隆	家庭教育学級部長
副会長	上原 敏弘	杉本 ゆみ
II	井澤 尚代	地区育成部長
II	菊池 綾	(兼任) 井澤 尚代
II	児玉 志帆	愛宕地区 湯地 知里
監査	十亀 隆行	北地区 武田 智代
II	河野富士子	共栄地区 玉木 五子
書記	黒木 将人	伊達地区 一瀬 由子
会計	新地 崇弘	中央地区 難波江幾久子
II	小澤 文香	中島地区 中野美和子
学年部長	首藤 ゆみ	西地区 長井 優子
事業部長	高田 泰寛	※ 敬称略

## 読み聞かせボランティア 「やまもも」メンバー募集！！

5月19日(火)に、今年度第1回目の「やまもも」による読み聞かせが1・2年生にありました。子どもたち、真剣に、食い入るように聞いていました。とても素敵な時間だなと思います。しかし、もう少しメンバーが増えるといいそうです。PTA総会の際、募集チラシがありましたが、ぜひご協力をお願いします。

## 第4号

文責：校長 橋本範憲

## 台風の日の出来事から

5月12日(火)に来た台風6号は、子どもたちの朝の通学時間に少し激しく降ったりしましたが、大きな被害もなく過ぎ去ったのでほっとしたところです。ご家庭等の被害はなかったでしょうか。

朝、私もカッパに長靴という姿で校門に立ち、いつものように子どもたちを迎えて入れましたが、長靴やカッパの子たちは大丈夫でしたが、普通の靴の子の中にはびしょびしょの子もいました。しかし、「替えの靴下を用意してます。」と言う子もあり、みんないろいろ考えてくるなあと思いました。

そんな中で、強風で傘がひっくり返りこわれてしまった子が何人かいました。ぬれてしまつて大変だし、風邪をひかないといいなと思いましたが、その一方で「こういう経験も必要かな」とも思いました。台風の中、普通に傘を差したらどうなるかということを経験させるのも大事かなと思いました。そうやって傘をだめにしてしまったことで、次からは傘をすぼめてさしたり、傘ではなくカッパを着たりすることを考えるかなと思いました。



「台風の日にそんなことを考えなくてもいいじゃないか。校長はもっと子どものことを心配しなさい。」と言われそうですが、ぬれながらもちゃんと学校にやってくる子どもたちが本当に愛おしく思えて、「ほんと、よく来たね。」とほめてあげました。だからこそ強くたくましく育ってほしいなと思ったところでした。

## 野鳥愛護校で表彰されました

夕刊デイリー新聞にも掲載されました。5月13日(水)に、本校は県獣友会より標記表彰を受けました。本校は市の中心部にありながらも縁が多く、野鳥や自然を大切にしているということでの表彰でした。児童を代表して、6年生の伊達堅太郎君、遠田優輝君、甲斐日菜さん、松寄千奈さん

の4名が表彰を受けました。4人ともしっかりと受けたえができました。

これからもどんどん恒富小をアピールしていきましょう。



【表彰の様子】